

高瀬山

令和元年11月26日(火)8号
能登町立小木中学校



メールアドレス：ogi-jsc03@noto.ed.jp

小木中 HP QR コード

一人一人が輝いた文化祭特集号！

＜スローガン＞ 協力し 一人一人が輝ける みんなで創る 栄光の舞台

中学校の一大行事である文化の祭典「文化祭」が大成功のうちに終わりました。私たち教職員が中学生だった頃は生徒数が多く、「その他大勢の中の一人」として合唱で課題曲と自由曲の2曲を歌う以外出番もなく、淡々と文化祭は過ぎ去りました。しかし、現在の小木中学校の文化祭はそれとは対極のものです。26人の生徒たちと、教職員がしっかりスクラムを組み、成功に向けて協力し合う姿に感動を覚えました。生徒たちは、出演・発表・運営と出ずっぱりでしたが、26人しかいないからこそできる“一人一人が輝ける みんなで創る”文化祭を実現してくれました。当日まではいずれの学年でも、数々の困難や思いのずれなどもありましたが、教職員の粘り強い指導もあり、当日を迎えることができました。この文化祭を通して生徒たちは一段と成長してくれたと感じています。まさに『鶏口牛後（けいこうぎゅうご）』ですね。「牛の尻になるよりは、鶏の口になる方がよい。例えば小さな集団であっても、その中の長になる方が、大きな集団の末端となるよりはよいことのとえ」という意味です。保護者の皆さん、ご理解・ご支援ありがとうございました。

文化祭！タイムライン！！

① オープニング・開会式



＜開会の挨拶＞谷口朔弥会長



＜スローガン表彰＞南山智香さん



＜3年生 オープニングダンス＞

② 合唱コンクール



課題曲
「HEIWAの鐘」
自由曲
「まちがいさがし」



指揮 山田 樹さん



指揮 上見幸村さん



課題曲
「HEIWAの鐘」
自由曲
「風になる」



指揮 川端舞夢花さん



指揮 板谷翔斗さん

③1年生クイズショー「ザ・防災王」



<CMのOGIZAPも観てね！>

- (Q1)大地震が起きた場合、一番正しい避難場所はどこでしょう？
 A スーパー B ガソリンスタンド C 交番
 (Q2)非常用持ち出し袋に入れる食料で、一番優先されることは？
 A 調理に時間がかかるがおいしい B 高カロリーで軽量 C 保存期間が長い
 (Q3)災害に備えて、ぜひ備蓄しておきたいものは何？
 A 大量の10円玉 B 商品券・旅行券 C テニスボール
 (Q4)被災時に肺炎の原因として考えられるものは何？
 A 長時間のマスク使用 B 塩分の摂りすぎ C 歯磨き不足
 (Q5)エレベーターに乗っているとき大地震に遭ったら、エレベーターのどのボタンを押せばいいのでしょうか？
 (ファイナルQ)災害時、ツナ缶にどのような活用方法があるのでしょうか？

[正解は裏面]

④2年生演劇「GHOST FRIENDS」



<長いセリフをスラスラ言っていました。若いってすごい！>

⑤1・2年生ダンスパフォーマンス



<キレキレダンスを披露！>

⑥生徒会企画



<3年生川端さん、安田さん> <熱唱する小町先生と伴奏の山本さん>

⑦吹奏楽部演奏



<吹奏楽部の素敵な演奏。3年生もいっしょで楽しい！>

⑧3年生演劇「グッドバイ・マイ…」 & ダンスアンコール



<あなたは自分の運命を受け入れますか？運命に抗いますか？>



<もう1回！もう1回！>

⑨閉会式



<生徒たちの頑張りを讃える>

文化祭を終えて..

【生徒の感想】

僕は学年発表で本格的に映像を使うことを少しも考えていませんでした。小学校では7人で劇をしていました。しかし、今回はまったく違いました。たった2人で数十分の劇なんぞは、確かに難しいです。しかし、映像を使えば、一度撮って、そして流せばよし。で、とてもいい物だと思いました。自分は、はっきり言葉を覚えなければだめだと覚悟していました。しかし、ところがどっこい、別に覚えなくてもできました。そして「防災」を取り入れ、みんなにも防災について考えさせつつ、いろいろなネタを

入れておもしろくするのも改めてすごいと思いました。ICTをフルで利用することを考えると、ある意味「時代」を感じました。そしてみんなが楽しそうに観てくれてとてもよかったです。(1年生 男子)

今回の文化祭で一番心に残ったのは劇です。なぜ一番心に残ったかという、みんなで意見を出し合ったりして練習をたくさんした分、終わったときに達成感が大きかったからです。私は本番でセリフが飛んだりしないか心配だったけど、最後まで役になりきってできたのでよかったです。劇が始まる前に、菜々子さん、真穂さん、莉子さん、美羽さんとハイタッチをして声をかけあったとき、少し緊張がほぐれて、堂々と演技できたなと思いました。ほとんど舞台上に立っていた人と裏方で劇を支えてくれた人、みんなでひとつのものをつくり上げることができたなと思います。心をひとつにみんな協力して、観ている人に感動を届けられたのではないかと思います。(2年生 女子)

とても楽しかったです。オープニングのダンスでは、失敗せずに踊れたと思います。合唱では惜しくも紅団に負けてしまいましたが、歌詞も音程も間違えることなく歌いきれたのでよかったです。1年生の番組はみんなを笑わせてくれました。海翔さんと雅樹さんのキャラが最大限、活かされていました。2人しかいないからこそできることだと思いました。そして、2年生の劇。これが本当に凄い。まず演技力が凄い。全員が日本最高峰の演劇部に所属しているのかと思いました。そして裏方の仕事が凄い。照明や音、幕を開け閉めするタイミングが完璧。精密に計算されていると思いました。生徒会企画はみんな頑張っていました。楽しかったです。3年生の劇で僕はいろいろ失敗しました。いろいろありましたが、とても楽しかったです。(3年生 男子)

【保護者の感想】

楽しみにしていた文化祭が終わりました。生徒の皆さん、校長先生をはじめ先生方、保護者の皆さんお疲れさまでした。生徒一人ひとりの個性が光っていて、とてもすばらしい文化祭でした。例年とは少し違い、紅団・白団での合唱対決では、順位を付けるのが難しいくらいどちらもすばらしいハーモニーを聴かせてくれました。学年発表では、1年生はたった2人で観客を笑わせたり「なるほど～、知らなかった。」などの声も聞こえたりして、最後まで楽しく見せていただきました。2年生は、昨年度より演技力が増し、劇に見入ってしまいました。3年生はオープニングを初め、みんなが楽しめるように工夫し、最上級生らしく頑張ってくれました。

また、PTAの皆様には、バザーの準備から販売、合唱などご協力をいただきありがとうございます。本番では大人のハーモニーが素晴らしく、指揮をしていて鳥肌が立つほどでした。アンコールは生徒たちが指揮をしてくれ、全員が前に出て合唱したことが、今でも私の目に焼き付いています。本当に楽しい文化祭でした。今年度も残すところあと数ヶ月ですが、生徒たち全員が思い出に残る中学校生活を送ってくれる事を願っております。



(PTA会長 板谷 秀一)



26人しかおらんがに、合唱しても声が小さくて聴こえんがじゃないかと思っていましたが、聴いてびっくりしました。大きなきれいな声でハモっていて感動しました。こんだけしかおらんがにと勝手に思っていたが、こんだけでも全然大丈夫ですね。みんな頑張ったからだと思います。また、1年生2人の防災王がおもしろかったです。来年の楽しみになりました。子どもたちの頑張っている姿を見たら、保護者も合唱がんばらんがにやと思いました。いついかなるときもやる気のない娘が、この日のためにやる気を出し、イキイキしていました。だいすきな文化祭をありがとうございました。

(保護者 母親)

【評議員の方の感想】

皆さんこんにちは。今回もビデオ撮影しながら観させていただきました。まず体育館に入って感じたことは、いつもと変わらない小木中学校の雰囲気だなと思いました。そして、まず驚かされたのは、1年生「防災クイズショー」のビデオ発表でした。防災クイズの内容もさることながら、途中でOGIZAPのCMが入るなどの作り込みと滑稽(こっけい)な動作で会場を沸かせていたのには本当に感心しました。生徒会企画では、フォークギターとフルートのセッションが自分ではとても新鮮で聴き入ってしまいました。また、お昼休みの間にDJパフォーマンスは予想外で面白かったです。合唱コンクールでは少人数であるにも拘わらず、バランスの良い歌声で会場を魅了していたように思います。さらに、2年生や3年生の劇やダンスは、今の時代と自分たちの心の中を表現しているかのように受け取りました。

会場の準備や司会，裏方なども含めて手際よく行動しているのを見て，一人ひとりが「令和元年度小木中学校文化祭」を一生懸命やっているな，楽しんでいるなと感じました。

最後にお世話していたPTAの方々，指導して下さった先生方に感謝するとともに，来年の文化祭を楽しみに思いました。皆さんありがとうございました。
(坂下 卓志)

【文化祭バザー売上金訂正のお詫び】

文化祭バザーに品物の出品，購入などをいただき，誠にありがとうございました。文化祭の閉会式で売り上げ金額を報告しましたが，お釣りのために準備していたお金もまとめて計算していました。お詫びして，訂正いたします。ご了解願います。

(訂正前) 29,020円 → (正しい売上金) 20,020円

冬季部活動終了時刻が変更になります！

文化祭が終了し，季節は一気に秋から冬へ急ぎ足で向かっています。部活動の終了時刻を冬季の時間帯に変更いたしますので，ご理解・ご協力をお願いします。

○終了時刻

(夏季) 3月から10月は18:45



→ (冬季) 11月から2月は

18:00 終了

18:15 完全下校



卒業証書授与式の日程が正式に決まりました

今年は「元号が変わる」「スーパーGWだ」といっていた頃からあっという間に月日は流れ，ラグビーワールド杯に熱狂していたことも随分過去のこのように感じられます。さて，まだまだ先のことと思っていた今年度の卒業証書授与式が正式に決まりました。万障繰り合わせの上，ご参加ください。



1 日時 令和2年3月13日(金) 10:00～(時間は予定)

2 会場 小木中学校体育館

12月の行事予定

日	曜	主な行事予定	日	曜	主な行事予定
1	日		17	火	
2	月	児童生徒絵画巡回作品展(～6日)	18	水	職員会議
3	火	評価問題(中2 国・数) 第4回PTA理事会(18:30～)	19	木	
4	水	中日新聞取材(防災に関して 16:00～) 定時退校日 人権作文表彰式(能都庁舎 16:00～)	20	金	
5	木		21	土	
6	金	薬物乱用防止教室(3年 3限)	22	日	
7	土		23	月	校内球技大会
8	日		24	火	終業式
9	月		25	水	冬季休業(～1月7日) 通知表渡し(1～2年)・四者面談(3年)
10	火	期末テスト① 町P家庭教育委員会(松小)	26	木	冬休み補習(26日・27日，1月6日・7日)
11	水	期末テスト② 避難訓練(4限)	27	金	
12	木	期末テスト③	28	土	
13	金	小木防災の日	29	日	学校閉庁日(～1月3日)
14	土		30	月	
15	日	能登アンサンブル奥能登大会(ラポルトすず)	31	火	大晦日
16	月	安全点検日			

始業式1月8日(水)，学力テスト(全学年)1月15日(水)～16日(木)
公立一般入試3月10日(火)～11日(水)，卒業証書授与式3月13日(金)

「ザ・防災王」の答

(Q1) B ガソリンスタンド (Q2) B 高カロリーで軽量 (Q3) A 大量の10円玉 (Q4) C 歯磨き不足
(Q5) 全部のボタンを押して，最初に止まったところから降りる
(ファイナルQ) ランプ